
Pièces 2 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84355999

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Location  saisonnière  :  Dans  le  quartier  du  Palm Beach,  nous  vous  proposons en

location  saisonnière  ce  charmant  appartement  T2  traversant,  entièrement  rénové,

de  62m2.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine  indépendante,  d'un  séjour,

d'une chambre spacieuse, d'une salle de douche et d'un toilette séparé.Depuis la

terrasse  vous  pourrez  bénéficier  d'une  vue  dégagée  sur  la  mer.  Les  premières

plages  se  situent  à  50  mètres.En  bas  de  l'immeuble  se  trouve  l'arrêt  de  bus  n°8

vous emmenant directement sur la Croisette et au Palais des Festivals.Idéal pour 2

personnes.

In the Palm Beach district, we are offering this charming, fully-renovated 62m2 T2

flat  for  holiday  rental.It  comprises  an  entrance  hall,  separate  kitchen,  living  room,

spacious  bedroom,  shower  room  and  separate  toilet.From  the  terrace,  you  can

enjoy  an  unobstructed  view  of  the  sea.  The  first  beaches  are  just  50  meters

away.At  the  bottom  of  the  building  is  bus  stop  n°8,  taking  you  directly  to  the

Croisette and the Palais des Festivals.Ideal for 2 persons.

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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